

鈴の森ニュース

2015年4月1日

第10号

鈴の森住民協議会
〒515-0818
三重県松阪市川井町 772-10
Tel 0598-67-2013
mail s-mori@mctv.ne.jp



鈴の森住民協議会からのお知らせコーナー

『住民協議会』は、自治会や町内会といった単位を越えて、その小学校の地区に住んでいる人が協力しあって、地域の防災や高齢化の問題に取り組んでいこうとする集まりです。

「第三小学校地区」・「松江小学校地区」のそれぞれで、代表者が集まって、現在も「じぶんの地域を元気にしよう!」と取り組んでいます。

鈴の森住民協議会 会長 名越 信太郎

桜の便りが届く候、地域の皆様には、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。平素は、鈴の森住民協議会運営に暖かいご理解・ご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。鈴の森住民協議会広報誌「鈴の森ニュース第10号」の発刊にあたりご挨拶を申し上げます。さて、新しい顔ぶれで2度目のスタートラインに立たせていただいて一年が経過しようとしています。顔ぶれが変わり役員さんには個々の考えを最大限に発揮し新しい風を吹かせていただいております。今までの経験は経験としました、役員さん・地域の皆様の知識や経験・力をお借りながら運営いたしております。今後も鈴の森住民協議会がもっとも大切に掲げさせていただいております「地域の輪・地域のつながり」の言葉を第一に地域づくりを目指し、事業運営を進めていきたいと思っております。今後とも鈴の森住民協議会の諸活動に対し、地域の皆様をはじめ、自治会・学校PTA並びに各種団体等の皆様方の一層のご支援とご理解・ご協力をお願い申し上げます、ご挨拶とさせていただきます。

第三支部長 田中 進

早いもので、第三支部長を仰せつかりましてから一年を経過しました。この間に沢山の活動を通して、色々な方と出会い、充分なご協力をいただきました事に厚く御礼申し上げます。

鈴の森住民協議会も試行期間を過ぎ、いよいよ本格活動となります。公民館や地区福祉会の皆さんと共に、この地区のためになる事なら何でもするという決意で、新しいことにも取り組んでいきたいと考えています。どうか今後ともご理解・ご協力をお願い申し上げます。

松江支部長 宇野 順也

日頃は、鈴の森住民協議にご理解、ご協力いただき誠にありがとうございます。

この一年を振り返って、活動を行うにあたり、色々な方々にご尽力いただき、務めさせていただくことができました。

今後も地域のために頑張っていきたいと思っておりますので、鈴の森住民協議会の活動にご理解、ご協力いただきますようよろしくお願い申し上げます。

鈴の森まつり実行委員募集!!

地域の皆さんと一緒に楽しんでいただける鈴の森まつりの企画に参加しませんか?

お気軽にお問合せください。

開催予定日 平成27年7月25日(土)

雨天予備日 平成27年7月26日(日)



お問い合わせ 鈴の森住民協議会 ☎ 67-2013

*会議は夜間(19:30~21:00)中心となっております。

幸せの黄色いレシート

マックスバリュ川井町店にて、幸せの黄色いレシートキャンペーンを実施しています。毎月11日の「イオン・デー」でお買い物をしていただきましたら、レシートを投函して下さい。

地域振興活動の資金になります。お買い物の際は、ご協力の程宜しくお祈りいたします!!!

橋西ふれあいまつり

3月1日(日)公民館部が主催する橋西ふれあいまつりが開催されました。今年はいにくの雨模様となり、スタッフの方々も大変な準備作業となりました。隣の文化会館での催しも重なり、来ていただける方の人数も心配しておりましたが、足元の悪い中沢山の方々に足を運んでいただきました。鈴の森住民協議会のブースと致しましては、敬老事業の一環としましてC・Cリングを行いました。

対象者は65歳以上の方々と小学生の方々に、こぞって参加していただきました。地面に大きな輪のリングを10個置き、その中に小さいリングを投げて大きいリングの中に入ったら成功と言うゲームです。参加人数は65歳以上の方で180名(男性62名・女性118名)、小学生以下で101名(男性45名・女性56名)の合計で281名の方々に参加をしていただきました。本当に雨天にもかかわらず沢山の方々に参加していただき誠にありがとうございました。



各支部・部会からの報告・お知らせコーナー

第三支部防災訓練

第三支部の防災訓練を11月30日(日)に、第三小学校の体育館と運動場を借りて行いました。朝の7時からスタッフの方々に会場準備をしていただき、8時から防災訓練を開始しました。今回は避難訓練を最初に行い各自治会毎に第三小学校に避難してもらい、第三小学校に着いてから運動場での起震車による地震体験、煙体験ドームによる煙体験、消火器による消火訓練や、体育館でのAED講習・卵の殻での避難訓練を体験していただきました。これに合わせてトン汁での炊き出し訓練も行いました。スタッフと合わせて約240名の方々に参加をしていただきました。年齢別に見ますと40歳代から70歳代までの方で約7割以上の方々に参加をして頂き、関心の深さを感じられます。今回で3回目になりますが、これからも多くの方々に参加をしていただき、防災に対する意識を高めていきたいと思っております。



松江支部防災訓練

去る、2月15日(日)松江地区防災資機材取扱い、防災訓練を行いました。当日は強風の中、早朝より自治会長、自主防災隊員、消防団の方々に出席していただき、資機材の点検を行い、また、消防団の方より機材の使用方法などご指導いただきました。参加していただきました皆様、ありがとうございました。



橋西自治会連合会交通安全研修・避難所運営模擬体験

3月11日(水)橋西地区市民センター新館にて、「橋西自治会連合会交通安全研修・避難所運営模擬体験(HUG)」が行われ、住民協議会として11名参加させていただきました。今回のHUGは、8つの班に分かれ体育館や校庭の図面を使い避難者カードを次から次へ体育館や校庭に誘導していきます。私たちは体育館の図面を第三小・松江小の体育館に置き換え出入口も等も変えてHUGに参加させていただきました。次から次へと入ってくる避難者に対しスタッフが7人!!!人手が全く足りない上に、怪我をした避難者・持病がある避難者・動物と一緒にくる避難者、様々な方が避難してきました。HUGであってもバタバタしていたので、きっと実際は、避難者を体育館や校庭に誘導できないだろうな…と思いつつも、貴重な体験をすることができて良かったと思います。

